

Délégation de La Rochelle Lycée Valin

3 POINTS A RETENIR DE TOULOUSE

31 mai 2015

Caroline : La proposition qui me parle le plus est de sensibiliser les jeunes à la durabilité. Je propose de sensibiliser les élèves à venir en vélo dans l'établissement et nous équiper en lampes économiques.

Aloïs : Il faut développer l'économie circulaire en partant du local. Je souhaiterais que l'on serve moins de viande à la cantine et équiper l'établissement de systèmes de production d'énergies renouvelables.

Caroline et Aloïs : Le moment que nous avons préféré a été la soirée interculturelle ou il y a eu beaucoup de partage.